



**3 Pièces**

**74 m<sup>2</sup>**

**Réf. Z - 24116**

**355 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

NICE - RIQUIER : 3 pièces de 75 m<sup>2</sup> avec balcons, situé dans un immeuble de bon standing avec gardien. En étage et traversant l'appartement est équipé de double vitrage et climatisé. Il est composé d'une entrée, un séjour et une cuisine indépendante ouvrants sur le balcon, 1 chambre avec balcon donnant au calme sur les jardins, une seconde chambre, une salle de bains, un WC indépendant et un dressing. L'appartement est vendu avec une cave. Possibilité d'acquérir un stationnement à 30 000 € en sus.

NICE - RIQUIER: 3 rooms of 75 m<sup>2</sup> with balconies, located in a building of good standing with guard. On the first floor and crossing the apartment is equipped with double glazing and air conditioning. It consists of an entrance, a living room and an independent kitchen opening onto the balcony, 1 bedroom with balcony overlooking the gardens, a second bedroom, a bathroom, a separate toilet and a dressing room. The apartment is sold with a cellar. Possibility of purchasing a parking lot at 30,000 € extra.

**CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ**

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

